

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 2, 2023 - 13:38



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana

Pada hari Rabu, tanggal 2 Agustus 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door to Door System (DDS) di masyarakat Kp. Pasirsalam, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat sekitar. Pertama, ia mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal. Himbauan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menyampaikan pesan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengingatkan agar warga tidak tergiur dengan penawaran kerja di luar negeri melalui jalur yang tidak resmi. Sebagai gantinya, ia menekankan pentingnya menggunakan jalur resmi untuk bekerja di luar negeri. Dengan demikian, negara dapat memberikan jaminan keselamatan dan perlindungan bagi warga yang bekerja di luar negeri, serta menghindari risiko dan masalah yang mungkin terjadi akibat jalur tidak resmi.

Selain himbauan terkait keamanan dan tindak pidana perdagangan orang, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H., S.IK., M.H., yaitu program AA DEDE CURHAT DONG. Program ini memiliki makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Dengan program ini, diharapkan tercipta masyarakat yang religius, aman, memiliki dedikasi tinggi, mampu berempati terhadap sesama, hidup dalam damai, serta mencapai efektivitas dan efisiensi dalam berbagai hal.

Semoga kegiatan anjingsana dan pemberian himbauan dari BRIGADIR ANDI HIDAYAT ini dapat memberikan manfaat dan kesadaran bagi masyarakat Kp. Pasirsalam, Desa Sukaluyu, dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera. Mari bersama-sama mendukung program-program kepolisian untuk kebaikan dan kemajuan bersama. Terima kasih.